

# Michael Kellerhoff regiert in Allagen

Ehefrau Gerlinde ist auch seine Königin

**ALLAGEN** • Michael Kellerhoff heißt der neue Schützenkönig der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft. Bereits mit dem 141. Schuss sorgte er nach spannenden Wettstreit unter der Allagener Vogelstange am Montagmorgen für die Entscheidung. Er wird gemeinsam mit Ehefrau Gerlinde regieren. Bei leichtem Nieselregen hatten es drei Schützenbrüder ernsthaft auf die Königswür-

de abgesehen. Michael Kellerhoff setzte sich schließlich durch. Zahlreiche Schützen hatten sich am Schützenfestmontag auf dem Appellplatz am Haus Gerke eingefunden, besuchten das Schützenhochamt und stärkten sich mit einem kräftigen Schützenfrühstück. Danach ging es zur Vogelstange, wo sich trotz aufziehender Regenwolken schon viele Gäste eingefunden hatten. → 1. Lokalseite